



太鼓演奏



にぎわう屋台

開会式後、天明五閑太鼓の皆さん（須坂市）による迫力ある太鼓演奏から始まり、北信総合病院たんぽぽ保育園児による可愛らしいダンス、利用者様も参加して行ったスイカ割りなど、様々な催し物を行いました。また、焼き鳥、わたあめ、おやき、バーガーなどの屋台が軒を連ね、中でも焼きそばが好評で用意した25キロすべて完食でした。

楽しかったね「もえぎ祭り」
8月3日(土)、今年も晴天に恵まれ「もえぎ祭り」を開催することができました。

太鼓演奏に感激

さん（須坂市）による迫力ある太鼓演奏から始まり、北信総合

病院たんぽぽ保育園児による可愛らしいダンス、利用者様も

参考

様々な催し物を行いました。また、焼き鳥、わたあめ、おやき、バーガーなどの屋台が軒を連ね、中でも焼きそばが好評で用意した25キロすべて完食でした。

浴衣を見て来所された地域の方々など多くの方に楽しんで頂けたお祭りになったと思います。

こうしたお祭りを開催できたのも、地域のボランティアグループを始め様々なご協力があつたからです。ありがとうございました。



浴衣を着て参加

手作りで季節を味わいました

—かえで棟—



おやつ作りました



綿あめ
うんめーよ
ビール
貰いました!



流しそうめん

—デイケア—

8月の猛暑が続く中、デイケアの利用者様と流しそうめんと一緒に楽しみました。本物の竹を組み合わせ、次々と流れてくれるそつめんを上手にすくいながら召し上がっていました。

デイケアでは主に普段ご自宅でなかなか行なうことが難しい行事などを定期的に企画し、利用者様に楽しんで頂けるような取組みを行つております。



まさに負けず運動会開催

者様が気合十分の表情で集まり、もえぎの入所者様、通所者様のほとんどの方に御参加いただけました。

開会式では各チームの代表者に力強い選手宣誓をしていただき、さあ、競技のスタートです。



玉入れ

9月18日(水)、秋空のもと、毎年恒例の「もえぎ運動会」が行われました。

当日は朝から好天に恵まれ(晴れ男、晴れ女のパワーでしょうか?)、絶好の運動会日和となりました。

会場の玄関前駐車場には、万国旗や各チームごとに工夫を凝らした応援幕も飾られ、開始時間近くになると、赤、黄、緑、桃色それぞれの棟のはしまきを巻いた利用

しました。

この日のおやつは、御自分で頑張った成果のアンパンです。運動会の感想等を語りながら美味しくいただきました。「また、来年も元気に出たいなあ」とおっしゃつていた方もいました。

これから季節は寒くなっていますが、今回の運動会のようにこれからも元気に頑張っていきましょう!!

運動会の運営にあたり御協力いただきましボランティアの皆様、暑い中ありがとうございました。



パン食い競争

花火大会

9月5日(木)、過ぎゆく夏を惜しみながら花火大会が開始されました。

各棟から沢山の利用者様が参加してくださり盛大に行われました。

花火を手に持ちニッコリされたり、となりの方ときれいだねえとお話されたり、写真を撮られたり、皆さん楽しい時間を過ごされていました。

各棟に戻られてからも参加出来なかつた方に、「きれいだつたよ~」「よかつたよ~」と楽しそうに話をされている姿もみられました。夏の思い出のひとつになつたら嬉しいです。

編集後記

日中の暑さも徐々に和らぎ、秋の訪れを感じます。

当施設では夏の間、様々な行事を開催しました。今後も利用者様の立場に立ったサービス提供に努めて参りたいと思います。

行事予定

12月	11月	10月	9月	8月
もちつき大会	焼き芋大会	11月6日(水)	11月3日(水)	12月31日(火)
しめ縄作り	そば祭り	お年とり料理	お正月料理	1月元旦(水)～
1月3日(金)	2月3日(月)	2月3日(月)	3月(金)	3月(金)
節分	節分	節分	節分	節分

ボランティアさん募集

歌や踊り・楽器演奏
利用者様のお話し相手
車椅子の清掃やお花の手入れ
レクリエーションのお手伝い
など

